

Les étudiants chiliens organiseront de nouvelles protestations



Santiago du Chili, 13 janvier (RHC-PL)- La présidente de la Fédération des Étudiants de l'Université du Chili, Melissa Sepúlveda a lancé un appel à réaliser cette année de nouvelles protestations, car le conflit sur l'éducation est resté sans solution.

Elle a déclaré qu'il existe de profondes différences avec les mesures annoncées en matière d'éducation par la présidente élue, Michelle Bachelet dans son programme.

La dirigeante universitaire a souligné que la gratuité que défendent les étudiants chiliens est dans la logique du droit social, et elle a ratifié l'opposition à des solutions qui passent pour diminuer les salaires des familles qui sont endettées.



Radio Habana Cuba